

"So lasset nun ab von dem Menschen, der Odem in der Nase hat; denn für was ist er zu achten?" (Jesaja 2:22).

Andrey Bonar von Glasgow (Schottland) war der gebildete und ehrliche Christ. Der Ruhm über sein einwandfreies Leben hat sich so ausgedehnt, dass viele angefangen haben, seinen Namen die Kinder zu nennen. Durch ihn ist ein junger Mann, für den Andrey Bonar ein führender Stern war, zum Herrn zurückgekehrt.

Es geschieht, dass dieser junge Christ Andrey Bonar eine lange Zeit nicht sah und in der Zeitung plötzlich gelesen hat, dass Andrey Bonar gestorben ist. Im großen Kummer ging er zum Haus von Bonar und dachte: "Was werde ich jetzt ohne ihn tun? Jetzt war alles weg".

Plötzlich hörte er die Wörter: "Neigen Sie sich so gegen Andrey Bonar, er solches schwaches nicht, und wird Sie nicht behalten". Dort geschaut, wurde die Stimme woher gehört, er hat das Mädchen, die Krankenschwester und zwei Kinder gesehen. Einer von ihnen lehnte sich stark gegen einen anderen, der durch den Namen von Andrey Bonar genannt worden ist.

"Hier ist die Lehre für mich, - hat den betrübten jungen Christen gedacht. Ob nicht auch ich mich gegen meinen Andrey Bonara statt mehr Verlassens auf den ewigen und lebenden Herrn lehnte? Hier ist er gestorben, und ich blieb ohne eine Unterstützung".

Christliche Hoffnung - eine einer Rüstung unserer geistigen Arme. Die Hoffnung auf den Gott nimmt Schwankung nicht an, und der Herr hat nicht eine Art, die sich fühlt, um demjenigen zu helfen, der manchmal für Reichtümer und Ruhm menschliche und zeitliche Macht, und manchmal - auf dem Gott hofft. Im Gegenteil sollte sich die Person ziemlich wegen der Hilfe des Gottes beruhigen.

Schauen Sie immer auf den Herrn, weil Er das Hoffen auf Ihm rettet. Ein, zu wem Sie, Mein Gott, eine Unterstützung machen, wird nie stolpern: Wer auf Ihnen versichert, nie wird fallen. Unsere ganze Hoffnung ist Auf Ihnen, meinem Gott, weil Sie unsere Wunden heilen. Sie haben

Ihr Blut auf Geschwüren von Sündern durchstoßen, die sie wieder erlangt haben. "Ein Stolzer erweckt Zank; wer aber auf den HERRN sich verläßt, wird gelobt" (Sprüche 28:25).

P.Schatrov